
 

 浦和東支部大会が無事に終了しました。 
書面議決の結果をお知らせいたします。 

浦和東支部組合員 １５６３名（2月末）  

書面議決書 623枚（うち有効 608枚）  

組合員数の3分の１以上なので支部大会は成立しました。 

【書面議決の内訳】 

・２０２２年度 活動報告  賛成606 反対0 未記入17 

・２０２２年度 決算報告  賛成606 反対0 未記入17 

・２０２３年度 活動方針案 賛成605 反対１ 未記入17 

・２０２３年度 予算案   賛成603 反対２ 未記入18 
以上、過半数の賛成で承認されました。議案書の2023年度の活動方針案と予算案の 

『案』の字をお消しください。 

  

議案書の内容にご意見をくださった方もありました。活動に関心を持って下さり感謝いたします。

ご意見と支部からのお返事をご紹介します。 

●まちづくり委員会の問題を提起し活動をつづけていくことに生活クラブの原点を

見る思いがします。“ゲノム編集トマトの苗を受け取らないで活動”素晴らしいです。 

●食品の安全を第一に活動。ご活躍感謝しています。次の世代の健康を守るために 

●「ビオサポ冷凍に感謝」消費材の塩分が冷凍品でも多い。（スープの半分捨てるの

はもったいない）1品では５％以下に願います。 →ひとことカードに記入してもら

えると生産者に伝わりやすいです。気が付いたことを出してください。 

●方向性についてはおおむね賛成だが、完全に理解することは難しい。若い方々の思

考力に期待します。→議案書を読み込んで下さって感謝します。期待に答えられるよ

うに頑張ります。 

●役職委任料の増額の必要性をもう少し具体的に知りたい 

●活動委任料についての値上がりは賛成ですが、役職の委任料の増加がまちまちで

納得がいかない。もう少し説明が必要なのではないですか。 →細かく読んで下さり

感謝します。ご指摘の通り説明が足りていません。それぞれの役に課せられる活動の

回数と移動距離、活動時間など考慮して、決められた金額です。委員会に属している

ものは、毎月川口センターまで出向いているので、一律に 3万円としました。 

●活動委任料の増額には賛成ですが、収入に対して支出の割合が大きく、繰越金がな

いと成り立たないと思われます。今後継続して支払い可能な額を設定しなければ、委

任料の減額、活動費の増額となると思います。→委任料のことその通りだと思いま

す。支部としては、組合員を増やしていくことで活動費の増額にならないようにした

いと考えています。 

●子育て中の方から まわりのお母さんはお仕事、子供の習い事や塾の送迎などで
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時間がない方が多いように思えます。（組合員でも）こういった活動を知らないし、

共同組合という意識がなく、スーパーの宅配サービスと同じと思っている方も多い

のではないでしょうか。支部委員会の活動はとても大切な活動だと思います。私もま

だ時間がないのでお手伝いできませんがいつも感謝しております。 

みなさまいろいろなご意見ありがとうございました。支部の活動は、みなさんの購入

活動を支えるものです。ずっと安心・安全なものを購入できるように活動を続けたい

と考えています。みなさまの活動への参加をお待ちしています。支部へのご質問やご

意見は、メールにて受け付けます。 

 coop_urawahigashi@yahoo.co.jp  

 

 

お米を食べよう 

お米の利用が昨年よりも減っています。このままでは 

契約量をすべて食べ切らずに、新米切り替えに・・・。 
  お米の美味しいお料理を作って、たくさん食べましょう。  

海苔巻き・オムライス・おかゆ・ドリア・おにぎり・チャーハン 

ピラフ・カレー・タコライス   

 

 

 

 

〰大根 1本の使い方〰 
大根を買ってもなかなか使いきれないという方へ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
発行：浦和東支部委員会  編集：大谷場地区 

煮物用 

おろし

用 

漬物用 

やわらかくておいしい 

・４％の塩で漬けてから醤油、

酢、砂糖で漬ける 

・厚めのイチョウ切りして 

1日干して醤油、酢、砂糖漬け

る 

大根の皮のキンピラ 

千切りにした皮をごま油でい

ため、鷹の爪を入れて、最後に

醤油で味付け 

味噌汁用に千切

りかイチョウ切

にして冷凍する 


